

RCEME GEMRC

Cpl Karl Bouchard, CD

Après plus de 21 ans de service dévoué au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Karl Bouchard prendra sa retraite le 12 juin 2022.

Originaire de Rimouski, au Québec, Karl s'est joint aux FAC en tant que technicien de véhicule le 21 juin 2001. Après avoir terminé son QMB à St-Jean-sur-Richelieu, au Québec, et sa formation NQ3 à l'EGEMFC à Borden, en Ontario, il a été affecté à la maison mère du 5 Bon Svc, à Valcartier, le 14 mars 2003.

Pendant son séjour à Valcartier, il a travaillé à l'obtention de ses qualifications NQ4 et NQ5 et a été promu au grade de cpl en août 2005. En juillet 2008, il fût muté au 438 Escadron tactique d'hélicoptères (ETH) à Saint-Hubert et par la suite au 2 BSDC Valcartier Det Montréal, QC en mai 2014, où il s'est vu l'opportunité de donner un support à la maintenance 1ère ligne de Farnham.

Il a fait un bref retour de 2 ans à Valcartier au 2 R22eR de 2018 à 2020. Par la suite, il est passé par le 202 Depot d'atelier à Montréal et 1 Svc Tech à Saint-Hubert. Durant sa carrière, le cpl Bouchard a participé à une multitude d'exercices tels qu'Ex Castor Mécanisé à Gagetown, Ex rafale blanche à Valcartier, support à OP Lentus, ainsi que le défi Ice-Man.

Le cpl Bouchard restera dans la région ainsi que dans la fonction publique du MDN en occupant le poste de VHE-10 à la maintenance de la Garnison St-Jean-sur-Richelieu. Il tient à remercier tous les camarades du GEMRC et des FAC avec lesquels il a travaillé au fil des ans et leur souhaite le meilleur pour l'avenir.



Cpl Karl Bouchard, CD

After more than 21 years of dedicated service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Karl Bouchard will retire on 12 June 2022.

Originally from Rimouski, Quebec, Karl joined the CAF as a Vehicle Technician on 21 June 2001. After completing his BMQ in St-Jean-sur-Richelieu, Quebec and QL3 training at CFSEME in Borden, Ontario, he was posted to 5 Svc Bn Home Station, Valcartier on 14 March 2003.

While at Valcartier, he worked on obtaining his QL4 and QL5 qualifications and was promoted to the rank of Cpl in August 2005. In July 2008, he was posted to 438 Tactical Helicopter Squadron (THS) in Saint-Hubert and subsequently at 2 CDSB Valcartier Det Montreal, QC in May 2014, where he saw the opportunity to provide support to the 1st line maintenance of Farnham.

He made a brief 2-year return to Valcartier at 2 R22eR from 2018 to 2020. Thereafter, he went through 202 Workshop Depot in Montreal and 1 Svc Tech in Saint-Hubert. During his career, Cpl Bouchard participated in a multitude of exercises such as Ex Castor Mécanisé in Gagetown, Ex Rafale Blanche in Valcartier, support at OP Lentus, as well as the Ice-Man challenge.

Cpl Bouchard will remain in the region as well as in the DND public service by occupying the position of VHE-10 in the maintenance of the St-Jean-sur-Richelieu Garrison. He would like to thank all of the RCEME and CAF comrades he has worked with over



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Il y aura un diner de Départ dans la dignité (DDD) pour le cpl Bouchard au Restaurant Jack Astor's de Longueuil le 27 Mai 2022. Tous les messages, souhaits, histoire, ou anecdotes peuvent être transmis au cplc Mathieu Hamel à Mathieu.Hamel@forces.gc.ca.

the years and wishes them all the best for the future.

There will be a Depart With Dignity (DWD) dinner for Cpl Bouchard at Jack Astor's Restaurant in Longueuil on 27 May 2022. Any messages, wishes, stories, or anecdotes can be forwarded to MCpl Mathieu Hamel at Mathieu.Hamel@forces.gc.ca.



Arte et Marte